
KURSAAL  ILLUMINATO  con  i
colori ucraini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Ad un anno dall’inizio del conflitto, da stasera, 24 febbraio,
fino a domenica

Giulianova,  24  febbraio  2023.  Accogliendo  l’invito  dei
Radicali Italiani e dell’Associazione Cristiana degli Ucraini
in Italia, l’ Amministrazione Comunale ha predisposto, con il
supporto di Giulianova Patrimonio,  l’illuminazione notturna
del Kursaal con i colori ucraini. La facciata del palazzo sarà
pertanto gialla e blu nella giornata odierna, 24 febbraio,
fino a domenica, 26 febbraio. L’iniziativa è animata dalla
convinzione che “l’attenzione alla causa ucraina debba passare
anche  tramite  gesti  simbolici,  certo  non  determinanti  ma
significativi”.

CRISI AL COMUNE di Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023
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Dichiarazione dei consiglieri di opposizione

Ortona, 22 febbraio 2023. “Non ci stupisce affatto la crisi di
Palazzo che si trascina fin dai primi giorni di insediamento
di Castiglione” – dichiarano i Consiglieri comunali di Ortona
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti, Simonetta Schiazza ed Emore Cauti.

“La città – continuano i Consiglieri comunali – non è nuova
all’instabilità politica della maggioranza e di fatto questa,
culminata con le dimissioni del Sindaco e le parole armate che
sono  volate  su  giornali  e  social  che  ci  appaiono  come
irrimediabili, mostra la cifra di un metodo di governo che
blocca la Città per incapacità ed inadeguatezza dello stesso
sindaco.

Non dimentichiamoci del caso “permuta” di terreni all’interno
del  Parco  Ciavocco  che  ha  ufficializzato  la  prima  crisi,
oppure  la  questione  Tari  sui  magazzini  agricoli,  gli
interventi sulla Cantina Sociale e sulle delibere riguardanti
i  servizi  sociali,  fino  ai  giorni  nostri  sul  caso
dell’impianto fotovoltaico tra il Lido Riccio ed il Foro, in
cui  dapprima  vi  è  stato  il  silenzio  assordante  della
maggioranza  e  poi  la  presentazione  di  osservazioni  ancora
ignote e presentate dal Sindaco solo sulla spinta del nostro
attivismo”.

“Noi – concludono Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Franco
Vanni, Gianluca Coletti, Simonetta Schiazza ed Emore Cauti –
continuiamo  a  lavorare  per  la  Città,  come  abbiamo  sempre
fatto,  perché  riteniamo  doveroso  occuparci  delle  questioni
urgenti  che  pendono  irrisolte  e  che  la  maggioranza  non



affronta. Non siamo interessati a questa crisi, nata dalle
beghe  nella  maggioranza  e  da  risolversi,  se  sarà  ancora
possibile, solo al suo interno. Noi non faremo da “stampella”
a  questo  pessimo  governo  cittadino.  Tra  l’altro,  è  ormai
evidente che la crisi difficilmente potrà trovare soluzione
con qualche intervento in bilancio o con incarichi in Giunta,
perché questo creerebbe solo oneri per la città e non utilità
alla collettività”.

TARI NON DOVUTA sui magazzini
agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Proseguono gli incontri sul territorio

Ortona,  22  febbraio  2023.  Dopo  la  partecipata  assemblea
tenutasi in contrada Villa Torre agli inizi di febbraio su
iniziativa dell’ex assessore ai lavori pubblici del Comune di
Ortona  Domenico  De  Iure,  proseguono  gli  incontri  con  la
cittadinanza sulla vicenda della tassa rifiuti non dovuta dal
2021 sui magazzini agricoli.

Il  Comune  di  Ortona,  come  noto,  ha  fatto  pagare  agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la non assoggettabilità di tali immobili
al regime della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1°
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gennaio 2021.

Questo il calendario dei prossimi appuntamenti:

– venerdì 24 febbraio ore 20:30 presso il circolo in contrada
Ripari Bardella;

– mercoledì 01 marzo ore 20:30 presso il Sister’s Bar in
contrada San Leonardo;

– venerdì 03 marzo ore 20:30 presso il circolo in contrada
Villa Iubatti.

Interverranno Lorenzo Crudele, responsabile del dipartimento
agricoltura di Fratelli d’Italia e i Consiglieri comunali di
minoranza  Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,
Gianluca  Coletti,  Simonetta  Schiazza  ed  Emore  Cauti,  per
informare  la  comunità  degli  agricoltori  delle  modifiche
normative intervenute dal 2020 in materia, su come richiedere
i rimborsi e sulle iniziative intraprese in Consiglio comunale
sulla vicenda.

Lo scorso mese di ottobre, infatti, il Consiglio comunale ha
approvato un ordine del giorno della minoranza con cui si è
riconosciuto  l’errore  dell’Amministrazione  comunale  guidata
dal Sindaco Leo Castiglione che per gli anni 2021 e 2022 ha
fatto pagare la tassa rifiuti sui magazzini agli agricoltori
nonostante la stessa non fosse dovuta.

“Come preannunciato nelle scorse settimane – dichiara l’ex
assessore Domenico De Iure – proseguiamo gli incontri sul
territorio per informare gli agricoltori sulla vicenda della
TARI sui magazzini agricoli, in particolare sulla proposta
della  minoranza  di  procedere  ai  rimborsi  approvata
all’unanimità  dal  Consiglio  comunale  nella  seduta  del  6
ottobre 2022”.



INIZIATI I LAVORI lungo via
Roma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Stop agli allagamenti e restyling in arrivo per il lungomare

Roseto degli Abruzzi, 20 febbraio 2023. Va avanti l’opera di
riqualificazione che cambierà il volto del lungomare di Roseto
degli Abruzzi. Un passo importante verso questa direzione è
avvenuto  questa  mattina  con  la  consegna  alla  ditta
affidataria,  la  Cisa  Appalti,  dei  lavori  riguardanti  il
Secondo Lotto di interventi lungo via Roma.

Si tratta di un intervento che, in totale, vedrà l’impiego di
circa un milione di euro e che interesserà il tratto che va
fino a via Pineta. Il progetto riguarda non solo il restyling
della zona, punto nevralgico per la vita sociale di cittadini
e  turisti  soprattutto  nel  periodo  estivo,  ma  anche  la
regimentazione  delle  acque  e  l’opera  di  prevenzione  del
rischio idraulico.

“Grazie all’avvio di questo cantiere, che fa seguito ai lavori
già conclusi per il Primo Lotto, interveniamo su una zona
centrale della nostra città che, purtroppo, è spesso soggetta
ad allagamenti in caso di pioggia – affermano il Sindaco Mario
Nugnes e il Vicesindaco con delega ai Lavori Pubblici Angelo
Marcone  –  Quindi,  l’obiettivo  principale  dell’intervento  è
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eliminare una volta per tutte il problema degli allagamenti ma
non solo.

Allo stesso tempo puntiamo a restituire alla città uno spazio
riqualificato e moderno che permetta ai rosetani di avere a
disposizione  nuove  aree  e  una  nuova  pedonalizzazione
comprensiva di una piazza a mare che andrà a ridisegnare il
centro di Roseto degli Abruzzi. Dopo tanti anni dall’ultimo
importante  intervento,  andiamo  a  cambiare  e  migliorare  il
volto del Lungomare Centrale – aggiungono il Sindaco e il
Vicesindaco  –  Un’opera  attesa  da  tanti  cittadini  che
rappresenta  uno  degli  obiettivi  principali  che  la  nostra
amministrazione ha sempre portato avanti fin dalla campagna
elettorale:  creare  maggiori  spazi  per  la  vita  sociale  al
centro  di  Roseto,  favorendo  la  mobilità  sostenibile  e  la
qualità della vita, e cercare di far defluire il traffico
nelle zone a Nord e a Sud creando al contempo dei sistemi di
collegamento  alternativi  come  Bus  Navetta  per  avvicinare
frazioni e periferia al cuore pulsante della città”.

CARNEVALE  GIULIESE  2023  si
inizia domenica dal Lido
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

I carri sfileranno con partenza alle 15 dalla chiesa di San
Pietro Apostolo. Martedì, 21 febbraio, parata in viale dello
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Splendore e corso Garibaldi. Festa finale in piazza Belvedere.

Giulianova,  17  febbraio  2023.  È  iniziato  il  conto  alla
rovescia per l’ Edizione 2023 del “Carnevale giuliese”. Il
primo degli appuntamenti, due nel giro di due giorni, è quello
del  Lido.  Domenica  prossima,  19  febbraio,  i  sei  carri
allegorici  sfileranno  in  viale  Orsini,  per  arrivare,  tra
musica e coreografie, in piazza Fosse Ardeatine, dove ci sarà
lo spettacolo di chiusura. La partenza è fissata per le 15, in
piazza Giovanni XXIII, antistante la chiesa di San Pietro
Apostolo. Darà ulteriore colore e grande euforia alla sfilata,
anche  la  musica  del  gruppo  folk  “La  Racchia”.  La  band
marchigiana,  con  una  storia  ultrassessantennale,   utilizza
solo strumenti di riciclo e vanta il primato di essere una
delle più strampalate dello Stivale.

Martedì 21, sempre dalle 15,  stesso copione, ma con i carri,
le maschere e i figuranti pronti a sfilare dal viale dello
Splendore lungo corso Garibaldi. Grande festa finale in piazza
Belvedere. Sul palco, quel pomeriggio, la show girl e modella
Francesca Brambilla.

RADDOPPIO  FERROVIA  Pescara-
Roma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Incontro con il comitato Comfer. Le dichiarazioni del sindaco
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di San Giovanni Teatino

San Giovanni Teatino, 13 febbraio 2023. Importante incontro
sabato  mattina  a  Chieti  c/o  l’Auditorium  Cianfarani,
organizzato dal comitato COMFER, sulla tematica importante del
raddoppio ferroviario PESCARA – ROMA.

In platea presenti alcuni esponenti della politica Nazionale e
molti  esponenti  della  nostra  politica  regionale  e  locale,
sindaci e delegati dei territori.

Il Sindaco di San Giovanni Teatino, Giorgio Di Clemente, ha
ribadito con forza e tenacia l’idea che da anni viene portata
avanti e che contraddistingue una battaglia del territorio
contro  un’opera  importantissima  da  un  punto  di  vista
strategico e di crescita, ma che può essere realizzata senza
deturpare e dividere i territori interessati.

“Ancora oggi siamo qui tutti insieme, compatti, a difesa di
una realtà che RFI ha deciso di trasformare e deturpare con
un’opera pubblica, sicuramente di grande valore, ma che non
può  essere  realizzata  senza  il  rispetto  di  cittadini  e
ambiente. È importante sapere che anche i nostri rappresentati
politici,  a  livello  nazionale  e  regionale,  hanno  compreso
l’impatto negativo di questo progetto così come previsto da
ferrovie  ed  i  danni  strutturali  e  ambientali  che  questo
porterebbe con sé e che stanno scendendo al nostro fianco per
sostenere un unico fronte contro la scelleratezza e il non
ascolto di quanto da noi tutti ribadito infinite volte. San
Giovanni Teatino continuerà a lottare fino alla fine. Dopo
essere  stata:  tagliata  a  fette  dalla  lottizzazione  del
Consorzio  che  sta  vincolando  ancora  oggi  lo  sviluppo  del
territorio; condizionata dall’asse attrezzato che ha creato
una sorta di barriera, con espropri ad oggi non ancora pagati;
condizionata  da  un  aeroporto  che  sta  per  prendersi  altri
400mt   per  allungare  la  pista  oltre  i  confini,  con  una
decisione  tra  l’altro  presa  dall’alto  senza  essere  stati
interpellati e senza aver magari  preventivato e progettato 



un collegamento diretto tra aeroporto e asse attrezzato che 
solleverebbe  il  nostro  territorio   da  un  inquinamento
ambientale già ormai al limite e darebbe  una sicurezza nella
viabilità, che è al collasso. Dopo tutto questo non possiamo
abbassare la guardia e permettere che anche la ferrovia divida
e distrugga la nostra amata città. I tecnici da noi incaricati
per  il  progetto  alternativo  dell’opera,  il  Prof.  Avv.
Francesco Vetrò ed il Prof. Ing. Ivo Vanzi , stanno portando
avanti il lavoro che sarà presentato presto alla cittadinanza.
Combatteremo fino alla fine.  Per il bene di San Giovanni
Teatino, per il bene di tutti noi cittadini”

IMPIANTO  FOTOVOLTAICO
OFFSHORE. Un danno per Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Un’opera  in  contrasto  con  l’economia  della  città.  La
maggioranza  rifiuta  confronto  e  dialogo

Ortona,  11  febbraio  2023.  Un  impianto  fotovoltaico  a  due
chilometri e mezzo dalla costa, che distruggerà la piccola
pesca ed il turismo, oltre che la nautica diportistica e la
qualità della vita in genere, privandoci della bella vista
nella  zona  zona  nord  di  Ortona:  è  questo  che  vuole  la
maggioranza che  sostiene Castiglione. Senza confronto e senza
dialogo  alcuno  con  la  minoranza,  pur  di  fronte  ad  una
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realizzazione che impatterà con forza sul futuro della nostra
città per i prossimi 40 anni.

“Nonostante le contraddizioni evidenti tra il sindaco e alcuni
consiglieri di maggioranza, al momento del voto tutti si sono
ricompattati nel tutelare l’incomprensibile atteggiamento di
Castiglione.  Prima  ancora  nel  votare  un  emendamento  che,
stravolgendo le nostre osservazioni, tendeva solo a trascinare
la  minoranza  nella  condivisione  delle  loro  gravi
responsabilità,  prontamente  rigettato  da  questa  parte  dei
banchi”, afferma Angelo Di Nardo, capogruppo del centrodestra
del  Consiglio  comunale.  Una  posizione  condivisa  con  i
consiglieri di “Solo Ortona nella Testa”: insieme tutti i
rappresentanti della minoranza hanno presentato un pacchetto
di  osservazioni  che  mette  in  evidenza  i  rischi  che
accompagnano  la  realizzazione  di  un  impianto  fotovoltaico
galleggiante offshore a poche bracciate dalla costa ortonese,
ricca di un’economia fondata sul turismo, soprattutto quello
ambientale, e sulla pesca, voci maggiormente aggredite ma non
le uniche.

“Innanzitutto,  l’emendamento  è  un  assist  all’azienda
proponente il mega impianto, poiché mette dubbi sui rischi da
noi esposti, quando questi invece sono certi, in quanto è
negli atti la sua estrema visibilità anche a molti chilometri
di distanza, come anche è certa l’interdizione alla pesca ed
alla navigazione in un’area impressionante a cui aggiungere
almeno altri 500 metri perimetrali. Allora,  perché modificare
la delibera inserendo frasi dubitative se non per dire di
essere  favorevoli?  La  verità  è  che  i  consiglieri  di
maggioranza da un lato non vogliono lavorare e dall’altro
temono  che  la  discussione  in  Commissione  avrebbe  fatto
emergere le loro lacune mascherate dalla necessità di studiare
meglio  le  carte,  come  se  queste  criticità  non  siano  già
esplicite  –  afferma  Ilario  Cocciola,  capogruppo  di  “Solo
Ortona  nella  Testa”  -.  Avevamo  proposto  un  rinvio  in
commissione  per  fare  una  proposta  unitaria  ma  si  sono



impauriti  della  loro  approssimazione  alla  questione”.  Le
certezze,  anche  scientifiche,  messe  in  evidenza
dall’opposizione sono state sostituite, nel documento finale,
da mere ipotesi, che in qualche modo tendono ad alleggerire
quello  che  sarà  l’impatto  di  una  struttura  di  enormi
dimensioni, circa dieci chilometri quadrati, piazzata a poca
distanza dalla spiaggia più importante e più estesa di Ortona,
con un’autorizzazione efficace per quarant’anni.

“I  cittadini  e  gli  operatori  economici   –  concludono  i
consiglieri di minoranza – devono essere coscienti di quali
sono le posizioni reali delle persone che hanno scelto per
rappresentarli: questa maggioranza è favorevole ad un impianto
di cui non valuta né i profili di pericolosità, né l’incidenza
su aree sia direttamente interessate ed indirettamente come
quella  dei  Ripari  di  Giobbe,  di  particolare  interesse
naturalistico.  Contro  tutto  questo  noi  abbiamo,
responsabilmente, votato contro per non essere complici delle
loro scelte contro Ortona. Siamo di fronte ad un film già
visto con il silenzio attuato sul cavidotto elettrico delle
pale eoliche del Vastese che approderà a Postilli, silenzio ed
inattivismo sulle antenne a Ripari di Giobbe e si teme anche
all’Acquabella  ed  ora  vorrebbero  fare  credere  di  voler
studiare le carte? Noi non ci fidiamo di loro!”

TARI NON DOVUTA sui magazzini
agricoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023
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Partecipata assemblea ad Ortona

Ortona,  9  febbraio  2023.  Nella  mattinata  di  domenica  5
febbraio  scorso,  in  contrada  Villa  Torre  di  Ortona,  si  è
tenuta  una  partecipata  assemblea,  organizzata  dall’ex
assessore ai lavori pubblici del Comune di Ortona Domenico De
Iure, sulla vicenda della tassa rifiuti non dovuta dal 2021
sui magazzini agricoli.

Al  contrario,  il  Comune  di  Ortona  ha  fatto  pagare  agli
agricoltori  di  Ortona  la  TARI  sugli  immobili  strumentali
all’attività agricola nonostante la normativa intervenuta a
fine 2020 ha previsto la non assoggettabilità di tali immobili
al regime della tassa sui rifiuti urbani, a decorrere dal 1°
gennaio 2021.

Sono  intervenuti  all’incontro  Lorenzo  Crudele,  responsabile
del  dipartimento  agricoltura  di  Fratelli  d’Italia,  e  i
Consiglieri comunali di Ortona Angelo Di Nardo e Gianluca
Coletti, che hanno informato i circa 50 agricoltori presenti
delle modifiche normative e delle iniziative intraprese in
Consiglio comunale sulla vicenda.

Lo scorso mese di ottobre, infatti, il Consiglio comunale ha
approvato  un  ordine  del  giorno  della  minoranza  che  ha
riconosciuto  l’errore  dell’Amministrazione  comunale  guidata
dal Sindaco Leo Castiglione che per gli anni 2021 e 2022 ha
fatto pagare la tassa rifiuti sui magazzini agli agricoltori
nonostante la stessa non fosse dovuta.

“Abbiamo  ritenuto  necessario  –  dichiara  l’ex  assessore
Domenico De Iure – informare gli agricoltori sulla vicenda



della  TARI  sui  magazzini  agricoli,  vista  l’assenza
dell’Amministrazione comunale e il silenzio che finora si è
avuto sulla proposta della minoranza di procedere ai rimborsi,
approvata all’unanimità dal Consiglio comunale nella seduta
del 6 ottobre 2022”.

“Ringrazio  –  continua  Domenico  De  Iure  –  i  Consiglieri
comunali  Angelo  Di  Nardo,  Gianluca  Coletti  e  l’intera
minoranza per il lavoro che stanno portando avanti in favore
dell’agricoltura,  un  settore  lasciato  al  totale  abbandono
dalla  Giunta  Castiglione  che  in  questi  anni  si  è
disinteressata di uno dei principali comparti economici della
nostra Città”.

“Nelle prossime settimane proseguiremo con gli incontri sul
territorio – conclude De Iure – per informare la comunità
degli agricoltori delle modifiche normative intervenute dal
2020 in materia e su come richiedere i rimborsi”.

ATTIVAZIONE  AMBULATORIO
follow-up per SM
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Sulmona, 6 febbraio 2023. La Direzione Generale della ASL1
Avezzano,  Sulmona,  L’Aquila,  con  lettera  di  protocollo
0028686/23,  ha  disposto  l’attivazione  da  parte  del  Centro
Malattie Demielinizzanti del P.O. dell’Aquila di un servizio
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ambulatoriale di follow-up per i pazienti residenti nell’area
Peligno-Sangrina, da svolgere nel presidio di Sulmona.

L’attivazione  dell’ambulatorio  risponde  alla  richiesta  di
oltre cento Persone con sclerosi multipla, già in cura presso
il Centro Clinico dell’Aquila, che si trovano costrette a
frequenti  spostamenti  anche  per  controlli  di  routine.
Spostamenti che spesso riguardano Persone con disabilità e
comunque Persone con SM.

L’attivazione dell’ambulatorio rappresenta il riconoscimento
formale di una rete strutturata per la cura della SM, che
risponda ai criteri della copertura dell’intero territorio e
di  una  reale  prossimità,  ai  fini  del  superamento  delle
difformità, delle iniquità e delle diseguaglianze di accesso.

Con questa iniziativa si garantisce la continuità della presa
in  carico,  si  pone  attenzione  ai  momenti  di  “rottura”  e
passaggio  di  fasi  di  malattia,  disabilità,  terapie,  anche
rispetto  a  condizioni  di  comorbidità,  complicanze,
invecchiamento  e  fragilità.

L’AISM si impegna a farsi portavoce delle Persone con SM e,
nell’osservanza della propria agenda, ad attivarsi affinché ci
sia  contenimento  e  riduzione  dei  tempi  di  attesa  per  le
visite,  i  follow-up,  la  gestione  dell’urgenza  e  delle
ricadute, gli esami diagnostici e strumentali, con accesso
dedicato e diretto ai servizi e alle prestazioni inclusi nel
percorso di presa in carico, compresi quelli collegati.

La Sezione Provinciale AISM di L’Aquila ringrazia la Direzione
Sanitaria  e  l’equipe  mediche  ed  infermieristiche  per  la
sensibilità  al  problema  dimostrata,  la  capacità  di  dare
soluzioni fattive in tempi brevi e la propensione ad adottare
una medicina centrata sul paziente.



A  PIENO  RITMO  I  LAVORI  di
realizzazione  del  collettore
di via Parma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Questa mattina,  amministratori e tecnici hanno effettuato un
primo  sopralluogo.  Nei  prossimi  giorni,  l’interdizione
temporanea del traffico nel tratto di lungomare interessato.

Giulianova, 3 febbraio 2023. Il progetto definitivo-esecutivo
era stato approvato dalla giunta lo scorso ottobre. Oggi, dopo
un leggero ritardo dovuto alla mancata fornitura di cassoni in
cemento armato, la realizzazione del collettore delle acque
bianche di via Parma, avviata a metà gennaio, procede a ritmo
sostenuto.  Questa  mattina,  il  sopralluogo  nel  cantiere  di
amministratori e tecnici.

L’opera, per un investimento di 500.000 euro, rientra nel
piano di rifacimento e manutenzione dei canali delle acque
bianche presenti nel territorio comunale. I lavori dureranno
circa  tre  mesi  e,  a  breve,  richiederanno  l’interdizione
temporanea del traffico nel tratto di lungomare interessata
dai lavori.

“Si  tratta  di  un  intervento  molto  atteso  –  sottolinea  l’
assessore Giampiero Di Candido – che finalmente vede la luce,
con enormi vantaggi per la prevenzione degli allagamenti in
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città. Ringrazio per questo l’ Ufficio tecnico, i dirigenti,
la giunta e, in modo particolare, il dottor Paolo Vasanella,
che  il  progetto  ha  seguito  con  meticolosità,  in  prima
persona”.

“E’ un’opera significativa, anzi indispensabile  – commenta
proprio il consigliere, già Presidente del Consiglio comunale,
Paolo  Vasanella  –  Per  vederne  la  realizzazione  è  stato
necessario che trascorressero 25 anni e le sindacature di
Cameli, Ruffini e Mastromauro. L’ Amministrazione Costantini
ha  portato  a  casa  il  successo  e  di  questo  ringrazio,  in
primis, l’assessore Di Candido. Il collettore, a beneficio di
Giulianova e dei giuliesi, migliorerà grandemente il deflusso
delle acque piovane che dalla collina corrono al mare. Troppe
volte, la zona nord della città è stata teatro di allagamenti,
con danni pesanti ad abitazioni, negozi, automobili, beni di
varia natura. La promessa di una soluzione, oggi, può dirsi
mantenuta.”

“Le opere pubbliche che non si vedono – conclude il Sindaco –
sono  a  volte  le  più  preziose.  Questo  sottoservizio  sarà
risolutivo  per  migliaia  di  cittadini  e  di  famiglie,  che
potranno contare su una città più

LA  TERZA  PIETRA  D’INCIAMPO
posizionata a Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023
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L’inaugurazione  ieri  pomeriggio,  in  corrispondenza  dell’
ingresso del municipio, nell’ambito delle iniziative per il
Giorno della Memoria

Giulianova, 30 gennaio 2023. Giulianova ha da ieri la sua
terza pietra d’inciampo. Dedicata alla memoria del giuliese
Flaviano  Poltrone,  la  preziosa  testimonianza  simbolica,  è
stata  inaugurata,  ieri  pomeriggio,  in  corrispondenza
dell’ingresso  del  municipio.  Dopo  la  cerimonia,  promossa
nell’ambito delle celebrazioni per il “Giorno della Memoria”
2023, sono state consegnate in sala Buozzi le Medaglie alla
Memoria  ai  familiari  di  Poltrone  e  a  quelli  di  Flaviano
Martinelli e Roberto Loggieri, internati nel lager nazisti.
Ancora in sala Buozzi, è stato ricordato e commentato, da Elso
Simone Serpentini e da Walter De Berardinis, il libro del
deportato  giuliese  Lino  Manocchia  “Frammenti  di  un
prigioniero”.

Alla  cerimonia  di  inaugurazione  della  pietra  d’inciampo,
benedetta  dal  parroco  di  San  Flaviano,  ha  presenziato  il
Vicesindaco di Giulianova Lidia Albani. Con lei, l’assessore
del Comune di Castellalto Valeria Manelli, il Capitano Nicolò
Morandi, Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova,
il senatore Antonio Franchi, presidente dell’ Anpi teramana,
Ottavio  Di  Stanislao,  Presidente  dell’Istituto  di  Ricerche
storiche,  le  associazioni  combattentistiche  e  d’  Arma,  la
Protezione Civile, numerosi cittadini. Ha coordinato e curato
tutte  le  iniziative  il  ricercatore  storico  Walter  De
Berardinis.

La  pietra  d’inciampo  appena  collocata  reca  il  nome  del
giuliese Flaviano Poltrone, giustiziato a 57 anni dai tedeschi



in ritirata per non aver voluto consegnare il suo cavallo,
prezioso per la sussistenza della famiglia.

“È  questo  l’ennesimo  segno  di  riconoscenza  che  Giulianova
dedica ai suoi caduti – ha sottolineato il Vicesindaco Lidia
Albani  –  Giulianova,  città  della  memoria,  città  che  non
dimentica e onora tutte le vittime della violenza e della
guerra. Questo, da sempre, l’obiettivo dell’ Amministrazione
Comunale, che stasera scrive un’ ulteriore pagina della nostra
storia. Anche questa pietra d’inciampo, infatti, vuol essere
un  punto  di  riferimento  per  chi,  visitando  la  città,  è
disposto  a  ripercorrere  e  conoscere  anche  le  vicende  più
dolorose. In modo particolare, ci rivolgiamo ai ragazzi. È
fondamentale, infatti, che siano loro i primi ad “inciampare”,
a fermare il passo, per riflettere e assicurare a questa e
alle future comunità che mai più si ripetano fatti simili, che
si rinnovi nell’animo umano tanta cieca bestialità”.

IL TRAGUARDO dei 100 anni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

La signora Gaetana Pazienza, nata il 28 Gennaio 1923

Dopo la Messa di ringraziamento, la festeggiano la famiglia,
la parrocchia, gli amici, il quartiere Annunziata. Il segreto
della sua longevità, la propensione al bene del prossimo.

Giulianova, 29 gennaio 2023.  La Messa celebrata alle 10 nella
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chiesa di San Gabriele, e subito dopo la festa nei locali
parrocchiali, sono stati i momenti centrali della mattinata
odierna per Gaetana Pazienza e la sua famiglia. Il giorno,
d’altro canto, è di quelli che non si dimenticano. Cento anni
fa, la signora Gaetana veniva infatti alla luce e oggi, a
festeggiarla, erano davvero in tanti. Amorevolmente vicini,
come sempre, i figli Grazia, Antonio e Luigi, le nuore Elena e
Clara,  il  genero  Leonardo  Silvestris,  i  nipoti  Gianluca,
Marco, Fabio, Stefania, Viviana e Camilla.

Don  Ennio  Di  Bonaventura,  parroco  dell’  Annunziata,   ha
accolto nella sua chiesa una grande comunità di amici e di
persone  che,  a  questa  arzilla  signora,  campionessa  di
generosità,  vogliono  un  gran  bene.

Ha  portato  il  saluto  dell’  Amministrazione  Comune  il
Vicesindaco Lidia Albani. Nella pergamena donata , gli auguri
affettuosi  ad  una  “moglie,  mamma,  lavoratrice  e  cittadina
esemplare”.

Il segreto della longevità della neo-centenaria non starebbe
tanto nella dieta o in particolari pratiche quotidiane, quanto
in una propensione totale e convinta al bene del prossimo.
Gaetana  Pazienza,  non  a  caso,  è  una  figura  storica  della
Charitas parrocchiale. La sua, anzi, è una presenza fissa.
Instancabilmente, con altre volontarie, ha realizzato lavori
all’uncinetto e ai ferri destinati ai periodici mercatini di
beneficenza.

” Ha una grande fede – ha sottolineato don Ennio – Nel suo
breve discorso, durante la Messa, il nome  pronunciato più
volte è stato Gesù”. I presenti hanno confermato, da parte
loro, le sue grandi doti di disponibilità e dolcezza. Un cuore
grande, quello di Gaetana. I suoi battiti, dopo cento anni,
sono ancora forti e  nitidi, udibili  alla perfezione da chi
ha bisogno di lei o, più semplicemente, da chi la conosce, la
stima e la ama davvero.



LA  SPERANZA  LA  POTERE.  Il
sogno del Partito che non c’è
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Il monologo di Michele Santoro

Domenica prossima, 29 Gennaio, dalle 18, al Kursaal.

Giulianova,  27  gennaio  2023.  Mancano  soli  due  giorni
all’arrivo  del  giornalista  Michele  Santoro  a  Giulianova.
Opinionista,  osservatore  intelligente  della  politica  e  dei
costumi,  grande  comunicatore,  Santoro  non  può  non  destare
interesse e curiosità, ancor prima del via.

 Dalle 18 di domenica prossima, sarà sul palco dello storico
Kursaal  di  Giulianova,  sul  Lungomare  Zara,  con  il  suo
nuovissimo monologo “La speranza al potere. Il sogno di un
Partito che non c’è”. Con lui e grazie a lui, la platea
proverà  ad  interrogarsi  sugli  scenari  politici  attuali  e
soprattutto sugli orizzonti, ideologici, sociali e morali, per
ora tracciati solo sulla mappa dei desideri collettivi.

L’incontro aprirà la seconda edizione della rassegna “Parole
in Circolo”, organizzata dall’ associazione “ Forum Artis –
Cultura in movimento”.

“Che Michele Santoro, il direttore Massimo Liofredi ed il loro
staff  abbiano  scelto  l’  Abruzzo  e,  in  Abruzzo,  proprio
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Giulianova, quale primo palcoscenico per questa nuova serie di
incontri  italiani,  non  può  che  onorarci  –  sottolinea
l’assessore Paolo Giorgini – Ci piace, soprattutto, che sia
condivisa e veicolata, insieme alle riflessioni di Michele
Santoro  che  domenica  ascolteremo,  anche  l’immagine  di  una
città  aperta,  pronta  al  dibattito,  disponibile  alla
discussione.  L’  Amministrazione  Comunale,  come  si  vede,
dimostra di saper andare oltre gli steccati ideologici, le
strettoie di partito, i pregiudizi. Tutto ciò che sollecita un
approfondimento della società e della realtà odierne ha, qui, 
diritto di cittadinanza. Questo atteggiamento, a mio avviso,
non è che uno dei mattoni di un valore più grande che si
chiama “democrazia”.

L’Amministrazione Comunale  e l’ Assessorato alla Cultura –
conclude Giorgini – vogliono oggi ringraziare Michele Santoro,
il direttore Liofredi e l’intera rete di interlocutori locali
che ha permesso di cogliere questa grande opportunità. Mi
riferisco, in modo particolare, a Valerio Di Mattia, che ha
coordinato  collaborazioni  e  contatti,  e  ad  Alessandra
Angelucci, organizzatrice della rassegna “Parole in circolo”,
che  ospita  l’incontro.  Il  nostro  plauso,  infine,  va
all’emittente  televisiva  Super  J  nella  persona  della
direttrice Elisa Leuzzo, che sul canale 16 trasmetterà la
serata in esclusiva, in Abruzzo e Molise”.

BUON COMPLEANNO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/24/buon-compleanno/


Caro presidente, che la vita ti sorrida oggi, domani, sempre!

Abruzzo Popolare

24 gennaio 2023

DRAGAGGIO DEL PORTO: autorità
portuale  in  soccorso  del
Comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Il Comitato Porto, su iniziativa della minoranza, continua a
rilevare  gravi  ritardi  dell’Amministrazione  comunale  sul
dragaggio, sul piano regolatore portuale e sugli interventi
per le infrastrutture del porto. 

Ortona,  23  gennaio  2023.  Si  è  riunita,  alla  presenza  del
presidente  dell’Autorità  di  Sistema  Portuale  di  Ancona
Vincenzo Garofalo, del segretario generale Salvatore Minervino
e del comandante della Capitaneria di Porto Francesco Scala,
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l’assemblea  generale  del  Comitato  Porto  di  Ortona,  come
sollecitato dai componenti Laura Iubatti, Gianluca Sperati,
Antonio  Serafini,  Angelo  Di  Nardo  e  Gianluca  Coletti,
espressione  della  minoranza  in  Consiglio  comunale.

Nel  corso  della  riunione  si  è  discusso  dei  lavori  sulla
banchina  di  riva  per  14  milioni  di  euro,  del  dragaggio
dell’area della stessa banchina di riva, della sistemazione
del molo martello per 34 milioni di euro e del progetto di
recupero della stazione marittima, che dovrebbe ospitare anche
i futuri uffici dell’AdSP ad Ortona, per 6 milioni di euro.
Sono  stati  confermati  i  gravi  ritardi  dell’Amministrazione
comunale  per  quanto  riguarda  i  lavori  di  escavazione  dei
fondali  del  bacino  del  porto  e  il  nuovo  Piano  Regolatore
Portuale.

Si  è  discusso  anche  del  progetto  dell’ultimo  miglio
ferroviario che dovrebbe ripristinare la linea sul molo nord
del porto per il trasporto delle merci. Sono state rilevate
delle criticità al progetto di fattibilità tecnico-economica
che potrebbero essere superate valutando la proposta della
minoranza  di  utilizzare  il  finanziamento  disponibile  per
iniziare  a  sistemare  le  aree  antistanti  la  stazione
ferroviaria,  in  attesa  della  realizzazione  delle  nuove
banchine del molo nord secondo le previsioni del redigendo
Piano Regolatore di Sistema Portuale.

“Purtroppo – dichiarano i Consiglieri comunali Angelo Di Nardo
e  Gianluca  Coletti  –  abbiamo  appreso  che  ci  sono  ancora
gravissimi ritardi da parte dell’Amministrazione comunale in
merito  ai  lavori  di  escavazione  dei  fondali,  all’iter  di
approvazione del piano regolatore portuale e alla valutazione
del Documento di Programmazione Strategica di Sistema.”

“Ringraziamo  i  rappresentanti  dell’Autorità  di  Sistema
Portuale  di  Ancona  –  continuano  i  due  esponenti  della
minoranza  –  anche  per  aver  offerto  all’Amministrazione
comunale di Ortona tutto il supporto necessario per avviare



nel minor tempo possibile i lavori di dragaggio dei fondali
del porto. Speriamo che il Sindaco accetti”.

“Noi – concludono Di Nardo e Coletti – continueremo a dare la
massima disponibilità per consentire al più presto al Comune
di Ortona di concludere le attività di propria competenza. Non
dimentichiamo che si tratta di interventi strategici per il
futuro del nostro porto e dell’economia ortonese.”

TRAFFICO  E  VIABILITÀ  nei
quartieri di Villa Canonico e
Villa Verrocchio  
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Sabato 21 gennaio ore 10, Palazzo comunale  sala Tricolore

Montesilvano,  20  gennaio  2023.   Il  neonato  Comitato  di
Quartiere Villa Canonico e Villa Verrocchio di Montesilvano,
costituito lo scorso 28 dicembre 2022, di concerto con il
Comitato SMPP1 (Saline.Marina.Pp1) ha indetto una conferenza
stampa sui problemi di traffico e viabilità causati dalle
recenti istituzione dei sensi unici, realizzati con ordinanza
dirigenziale, senza studio preventivo e senza consultazione
dei cittadini ed operatori del quartiere, che hanno sconvolto
la  vivibilità  e  le  attività  economiche  di  due  storici
quartieri rivieraschi di Montesilvano. Nella conferenza stampa
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si darà informazione sui problemi generati e le soluzioni
richieste, con il ripristino del doppio senso di marcia su via
Emilia, via Lazio, via Chieti, oltre a fare il quadro della
mobilità sostenibile nella città di Montesilvano.

Interverranno  il  presidente  pro-tempore  del  Comitato  di
Quartiere Villa Canonico e Villa Verrocchio, Mauro Di Cola, il
vicepresidente del Comitato, Benito Olivieri, il segretario
del Comitato, Simone Cilli (operatore economico di quartiere),
e  l’arch.  Giuseppe  Di  Giampietro,  presidente  del  Comitato
SMPP1, consulente tecnico in materia di mobilità sostenibile.
Dopo le segnalazioni dei disagi generati dalla nuova gestione
del traffico, le prese di posizione di diversi residenti ed
esercenti, non essendo stato possibile attivare un dialogo con
l’Amministrazione Comunale, nonostante le centinaia di firme
raccolte ed una petizione già presentata nel Giugno 2022,
senza risposta, si è costituito il Comitato di Quartiere Villa
Canonico – Villa Verrocchio, ELC, intorno alle vie Emilia-
Lazio-Chieti.

Prosegue anche la raccolta di firme (con l’adesione di alcune
centinaia di persone), con l’intenzione di far sentire la voce
di cittadini ed operatori economici del quartiere. La nuova
disciplina dei sensi unici sulle vie Emilia-Lazio-Chieti e
traverse,  ha  sconvolto  la  viabilità  dei  due  quartieri,
(viabilità  consolidata  nei  decenni),  ed  ha  portato  alla
desertificazione delle attività commerciali presenti sulle vie
in questione, con la conseguente perdita di clienti ed il calo
dei relativi incassi. I sensi unici sulle vie del quartiere
hanno anche incrementato il traffico su Lungomare e Corso
Umberto,  con  aumento  dell’inquinamento  dell’aria  e
dell’inquinamento acustico, oltre ad un maggior consumo di
carburante per percorsi più lunghi, all’aumentato rischio di
incidenti,  ed  ai  problemi  di  accessibilità  nei  giorni  di
mercato. Il tutto è poi aggravato dal fatto incredibile della
mancanza del Piano Urbano del Traffico obbligatorio, secondo
il Codice della Strada per la Città di Montesilvano.



Inoltre,  è  inaccettabile  la  mancanza  di  partecipazione
trasparenza e dialogo tra amministrazione comunale, cittadini
ed operatori economici. 2 Uno dei primi impegni del neonato
Comitato sarà, senza dubbio, quello di chiedere un confronto
con l’Amministrazione Comunale al fine di trovare una o più
soluzioni “partecipate” che vadano a mitigare le problematiche
emerse  con  l’istituzione  di  questa  nuova  viabilità  di
quartiere. Montesilvano 20-01-2023 Comitato di Quartiere Villa
Canonico  e  Villa  Verrocchio  Riferimenti:  Mauro  di  Cola
presidente Comitato ELC dicolamauro@gmail.com – 339 233 5340

QUARTIERI  IN  FERMENTO  nella
preparazione  del  Carnevale
giuliese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Coordinato anche quest’anno da Daniele Panichi. Sei i carri e
sei  temi  diversi,  di  sorprendente  fantasia.  Il  Presidente
dell’ associazione “Carristi” Fabio Raschiatore: ” Sarà una
festa sbalorditiva”.

Giulianova, 14 gennaio 2023. Mentre si avvicinano le scadenze
del 19 e 21 febbraio, l’ associazione “Carristi del Carnevale
Giuliese” fa il punto sull’organizzazione e svela il tema dei
6 carri in allestimento.
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“Stiamo lavorando senza sosta – sottolinea il Presidente e
portavoce  dell’associazione  Fabio  Raschiatore  –  Tutti  i
quartieri sono in fermento e stanno richiamando maschere da
tutta Italia per regalare alla città due giornate di vera
festa.  Sfileranno,  il  19  febbraio  al  Lido  ed  il  21  a
Giulianova Alta,  6 carri nuovissimi, con coreografie a terra
alle quali prenderanno parte circa 800 figuranti. Ad aprire la
sfilata  sarà  il  carro  del  quartiere  Lido  con  la  maestosa
Regina Bianca. Il secondo carro, realizzato dalla frazione di
Colleranesco,  è  quello  della  terrificante  Famiglia  Adams.
Dallo  stile  noir  all’effetto  “green”,  con  il  carro  di
Giulianova Paese-Centro storico per una proposta fuori dagli
schemi  dal  titolo  “Revolution.  La  natura  si  ribella”.  In
quarta posizione, ma solo per ordine di sfilata, il carro di
Villa Pozzoni, l’accattivante “Pozzon Village Circus”. Quinto
il carro dell’ Annunziata, il misterioso “Castello stregato”.
A chiudere la parata non poteva mancare Case di Trento, che
sfida  le  leggi  spaziali  portando  a  spasso  “The  jungle”,
giungla vagante e semiseria. 

Il Carnevale di quest’anno – conclude Fabio Raschiatore – 
sarà  sbalorditivo   non  solo  perchè  sarà  ancora  la
dimostrazione  dell’amicizia,  della  vitalità,  della  fantasia
dei quartieri e dell’associazione che con grande entusiasmo si
è costituita e lavora a pieno ritmo, ma perchè innescherà
quella marcia in più per costruire il futuro, ovvero ponendo
la basi di una manifestazione destinata a crescere nel tempo. 
Da ogni carro, come sempre, verranno distribuite caramelle e
coriandoli a tutti i bambini. Il loro sorriso è l’unica cosa
che ci ripaga da tutti gli sforzi e dà senso a questa grande,
ma allegra, fatica”.



ORTONA  CAPITALE  delle  opere
incompiute
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

In  stato  di  abbandono  il  cantiere  del  parco  in  contrada
Lazzaretto, caos del traffico alla rotonda senza segnaletica

Ortona, 13 gennaio 2021. Passano i mesi, il sindaco non è
cambiato e anche la musica è sempre la stessa. “Basta fare una
passeggiata per Ortona tenendo a mente le promesse di primo
mandato e di campagna elettorale del sindaco Leo Castiglione
per rendersi conto di quanto ormai la città sia abbandonata a
sé stessa”: è la considerazione di Angelo Di Nardo, capogruppo
consiliare del Centrodestra.

“I cantieri sono sempre lì, sostanzialmente immobili, dopo
essere  stati  portati  in  processione  come  opere  che  si
sarebbero concluse in pochi mesi. Basta guardare il parco di
contrada  Lazzaretto,  com’era  ad  agosto  è  oggi:  ha
assolutamente ragione il sindaco quando, nella sua risposta
alla mia interrogazione, afferma che quell’area parco ancora
non è.

E per fortuna, altrimenti avremmo dovuto preoccuparci ancora
di più. In cantiere purtroppo non ci sono né giochi né aiuole,
ma  soltanto  impedimenti  temporanei  sbandierati  come
giustificativi. Fatto sta che da più di un anno quell’area è
l’immagine  plateale  della  trascuratezza  che  questa
amministrazione  ha  per  la  città.

Un altro esempio? – prosegue Di Nardo – Non serve allontanarsi
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molto  per  trovare  gettato  a  lato  della  strada,  sempre  in
contrada Lazzaretto, un plinto in cemento che doveva essere
utilizzato per la sistemazione di un palo: giace lì da giugno
senza essere degnato di alcuna considerazione. La verità è che
a Ortona si è fatto poco, e la maggior parte di quel poco è
stata messa su in fretta e furia nella fase preelettorale.

Alcuni lavori li abbiamo pure pagati a caro prezzo, come la
rotonda in località Madonna degli Angeli: ci costa le parcelle
di tre tecnici e un avvocato per due diverse progettazioni e
ancora non è stata messa la segnaletica verticale. Così, ad
autostrada chiusa, decine di tir l’altra sera hanno sbagliato
strada e attraversato il centro di Ortona, con conseguenze
superiori ad ogni immaginazione. Tra l’altro manca anche la
recinzione  che  dovrebbe  separare  la  strada  dalla  linea
ferroviaria. Chi possiamo ringraziare per tutto questo?”

LA  PISCINA  COMUNALE  cambia
volto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Il consigliere con delega all’impiantistica sportiva Matteo
Carpineta illustra il progetto appena approvato.

Giulianova,  12  gennaio  2023.  Il  consigliere  comunale  con
delega  all’impiantistica  sportiva  Matteo  Carpineta  illustra
sinteticamente il progetto di ristrutturazione della piscina
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comunale approvato nei giorni scorsi.

Si  tratta  di  un  intervento  sostanzioso,  destinato  ad
ammodernare la struttura, rendendola più bella e soprattutto
più funzionale. L’importo dell’opera, finanziata all’80% dai
fondi  ministeriali  del  piano  “Sport  e  Periferie”,  è  di
complessivi 980.000 euro.

“  Il  progetto  –  spiega  Matteo  Carpineta  –  prevede  la
ristrutturazione di entrambe le vasche e la sostituzione degli
impianti  di  filtrazione.  Sarà  inoltre  realizzato  un  nuovo
locale  tecnico,  in  parte  interrato.  Previsti  pure  il
rifacimento  del  solarium  e  del  sistema  di  illuminazione
interna, oltre alla verniciatura del legno delle parti interne
e  all’adeguamento  degli  spazi  riservati  agli  spettatori.
Infine, si procederà alla sostituzione delle canalizzazioni
dell’aria e alla sistemazione del vialetto d’ingresso esterno.

CONTRO L’ABUSO DI ALCOOL tra
i giovani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

L’Amministrazione Comunale in prima linea contro l’abuso di
alcool e nella sensibilizzazione dei più giovani verso un
divertimento  sano  attraverso  l’ascolto,  le  esperienze,  gli
incontri e le informazioni
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Roseto  degli  Abruzzi,  12  gennaio  2023.  Con  l’approvazione
della Delibera di Giunta N. 441 del 31 dicembre 2022, infatti,
il Comune di Roseto ha concesso il patrocinio e un contributo
al  progetto  “Oltre  l’alcool  c’è  di  più”,  proposto
dall’Associazione  “La  Trottola  2.0”.

Il progetto, promosso e sostenuto dalla Consigliera Comunale
Simona  Di  Felice,  mira  a  sensibilizzare  ad  un  consumo
consapevole  di  alcol  presso  le  giovani  generazioni,  a
prevenire  i  connessi  comportamenti  a  rischio  e  quindi  a
promuovere stili di vita sani, in accordo alla definizione di
salute  supportata  dall’OMS  (Organizzazione  Mondiale  della
Sanità)  che  associa  l’assenza  di  patologie  allo  stato  di
benessere  globale  della  persona  comprendendo  gli  aspetti
psicologici e sociali della vita.

Lo stesso progetto, rivolto ai ragazzi dai 13 ai 18 anni
frequentanti le scuole secondarie di 1° e 2° grado ma anche al
resto  della  cittadinanza,  rappresenta  il  tentativo  di
coinvolgere il tessuto sociale nel lanciare un messaggio in
controtendenza  rispetto  a  quello  che  viene  generalmente
veicolato da una cultura che valorizza le bevande alcoliche.

Tra gli obiettivi ci sono: la realizzazione di una indagine,
con  lo  scopo  di  sensibilizzare  e  rendere  protagonisti  i
giovani rispetto al tema dell’uso di alcolici ed al contempo
di raccogliere le loro esperienze, opinioni e rappresentazioni
per  migliorare  la  comprensione  del  fenomeno  dell’alcolismo
giovanile a Roseto. Inoltre, si punta ad informare i ragazzi
sul tema dell’alcolismo, dei suoi aspetti, della pericolosità
e delle conseguenze e a mettere in discussione il binomio
alcol/divertimento attraverso Incontri di sensibilizzazione ed
assemblee per far riflettere i giovani sul concetto di abuso
di alcol ed i comportamenti a rischio, stimolandoli a farsi
carico della propria salute.

Il progetto è articolato in due momenti, la prima fase è
prevista nelle scuole dove si organizzeranno attività negli



istituti del territorio. La seconda fase sarà “on the road”,
evento/concerto  dove  si  svolgerà  attività  informative  e
preventiva  su  strada,  nei  luoghi  di  divertimento  e  della
movida potrà offrire la possibilità ai ragazzi di fare alcol
test gratuiti, simulare con l’utilizzo di speciali occhiali lo
stato psico-fisico di un automobilista che guida dopo aver
assunto  alcol  oltre  il  limite  consentito  o  assistere  a
concerti di artisti locali. La seconda fase si svilupperà nel
mese di aprile, mese dedicato alla sensibilizzazione contro
l’abuso di alcool e si proporrà un evento per il 14 aprile
giornata internazionale “Alcohol Prevention day”, il tutto in
collaborazione  con  il  tavolo  delle  politiche  giovanili  di
Roseto degli Abruzzi.

“Si  tratta  di  un  progetto  importante  che  abbiamo  subito
accolto  –  affermano  il  Sindaco  di  Mario  Nugnes  e  la
Consigliera  Comunale  Simona  Di  Felice  –  Sensibili  alle
tematiche che riguardano il mondo dei giovani e soprattutto i
loro  problemi,  che  al  giorno  d’oggi  sono  spesso  legati
all’alcool, abbiamo ritenuto di voler approvare e sostenere
senza indugio un’idea che di certo porterà i nostri ragazzi e
le nostre ragazze a riflettere sui danni che l’alcool, se
assunto in modo improprio, può procurare, sia a se stessi che
agli altri. Prosegue il nostro impegno costante a tutela della
salute dei cittadini e in favore del divertimento sano, anche
e soprattutto attraverso campagne di sensibilizzazione come
quella proposta dall’Associazione “La Trottola 2.0”.

MEET&GREET  CON  LASABRI&PIKA
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al Città Sant’Angelo Village
Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Appuntamento dedicato ai bambini e alle famiglie con il duo di
influencer più seguito

Città Sant’Angelo, 10 gennaio 2023. Dopo il fine settimana
dell’Epifania, che ha portato al Città Sant’Angelo Village
Outlet tantissimi visitatori, arriva l’ultimo appuntamento del
Christmas Festival. La Befana, le mascotte di Pinocchio e
Freeda, il Toys Factory hanno richiamato la curiosità di tante
famiglie che si sono riversate nella struttura di contrada
Moscarola a Città Sant’Angelo dal 5 all’8 gennaio scorso.

Per iniziare al meglio il 2023, sabato 14 gennaio 2023 a
partire dalle ore 16:00, appuntamento con il “meet&greet” con
LaSabri&Pika:  la  coppia  di  creators  più  amata  dai
giovanissimi. LaSabri Gamer, nickname di Sabrina Cereseto, è
l’ influncer più seguita dai bambini e ragazzi dai 6 ai 12
anni, con oltre 5 milioni di follower tra YouTube, Instagram e
TikTok. Insieme a lei c’è il suo compagno Pika Palindromo, al
secolo Alessio Bourcet, videomaker di grandissimo successo che
ha realizzato contenuti creativi sia per il web e sia per la
televisione  italiana.  Un  duo  straordinario  che  focalizza
l’attenzione dei propri video anche su tematiche importanti
come bullismo, omofobia, razzismo, salute e tematiche sociali,
sempre divertendo e con la capacità di aiutare tanti ragazzi a
crescere  insieme  a  loro.  Il  focus  principale  resta,
ovviamente, sul mondo dei “gamer” per il quale sono diventati

https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/10/meetgreet-con-lasabripika-al-citta-santangelo-village-outlet/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/01/10/meetgreet-con-lasabripika-al-citta-santangelo-village-outlet/


un vero e proprio punto di riferimento.

A condurre l’evento del meet&greet, ci sarà Andrea Prada.
Grande  soddisfazione  del  Direttore  del  Città  Sant’Angelo
Village Outlet, Giuseppe Di Gianvincenzo: “Il meet&greet con
LaSabri  e  Pika,  chiuderà  il  Christmas  Festival.  Dopo
l’Epifania,  volevamo  regalare  un  altro  momento  di
spensieratezza  e  divertimento  e  ci  è  sembrato  il   modo
migliore per partire col piede giusto il 2023 e allietare lo
shopping dei Saldi invernali. Abbiamo riscontrato un grande
successo, in queste settimane sono venute migliaia di persone
a farci visita e vedere la felicità dei bambini, il sorriso
dei loro genitori, le vie dell’Outlet piene di persone ci ha
resi fieri del lavoro e degli investimenti fatti. È stato un
Natale intenso, vissuto nell’assoluta normalità dopo anni di
restrizioni,  per  cui  volevamo  farci  trovare  pronti.  Un
ringraziamento va alla proprietà che ha sostenuto i nostri
progetti,  al marketing e a tutto il team dell’Outlet che ha
lavorato incessantemente per rendere possibile tutto questo”.

UNA PERGAMENA-RICORDO a nome
dell’Amministrazione Comunale
e della Città
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023
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La consegna alla signora Genoina D’Orazio

Giulianova, 8 gennaio 2023. La cerimonia questa mattina, in
occasione  del  suo  92esimo  compleanno,  nel  duomo  di  San
Flaviano. Genoina D’Orazio compie oggi 92 anni. Figura storica
dell’ Istituto Castorani, catechista, collaboratrice assidua
della Parrocchia di San Flaviano, svolge tuttora attività di
volontariato  e  di  assistenza  alle  persone  sole  e  malate.
L’impegno  laico  di  Genoina  è  in  perfetta  armonia  con  la
missione della sua vita di consacrata.

L’ Amministrazione Comunale, facendosi tramite di un affetto
profondo e collettivo, ha voluto donarle una pergamena, segno,
come  detto,  della  riconoscenza  dell’intera  città  di
Giulianova. Per la consegna, sono stati scelti il giorno del
suo compleanno ed una cornice festosa. Il Vicesindaco Lidia
Albani le ha conferito infatti oggi il riconoscimento, al
termine della Messa delle 11, nella sua Parrocchia, a San
Flaviano.  Attorno  a  lei,  l’affetto  dei  bambini,  delle
famiglie,  del  parroco  don  Enzo  Manes.

” Genoina – ha detto don Enzo- è una presenza preziosa. Lo è
per i giuliesi e per la Chiesa. La sua generosità, la sua
giovialità, lo spirito cristiano, la sostengono ogni giorno e
la rendono testimonianza vivente di fede. Sono persone come
lei a fare delle comunità una famiglia, una famiglia di tutti
e per tutti”.

“L’ Amministrazione Comunale voleva essere presente, oggi – ha
sottolineato Lidia Albani – Con lei Giulianova ha un debito di
riconoscenza.  Tantissimi  la  ricordano,  la  frequentano,  la
incontrano, traggono insegnamento dalla sua vita semplice, da
un sorriso che interpreta lo spirito vero del volontariato e
della solidarietà. Le auguriamo di essere, per molti anni
ancora, maestra d’amore e di gioia per questa città”.



GIULIAEVENTI  NATALE  2022  si
chiude oggi il calendario
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Parata delle mascotte ed un concerto pop-rock: centinaia di
persone in piazza

Giulianova, 7 gennaio 2023. Fosse Ardeatine per la discesa
della  Befana.  L’  assessore  Marco  Di  Carlo:  “Un  programma
ricco,  lungo,  senza  imprevisti,  premiato  da  una  grande
partecipazione. Ora guardiamo al Carnevale”.

Con l’animazione per bambini e la Parata delle mascotte, si
chiude questo pomeriggio, alle 16.30, nel centro del lido, il
calendario GiuliaEventi Natale 2022. Sempre oggi, alla stessa
ora, nello stesso luogo, musica dal vivo con Adri. Dal Pop al
rock.

Ieri pomeriggio, attesissimo, l’arrivo della Befana, che ha
potuto  prodursi  nella  sua  spettacolare  discesa  grazie  al
supporto dei volontari di Croce Rossa.
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PREMIAZIONE  LXVI  Premio
Cascella 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Spazio Atlantide, 7 gennaio 2023 ore 16.30

Ortona, 5 gennaio 2023.  Sabato 7 gennaio 2023 si terrà la
premiazione del Premio ‘Basilio Cascella’, dal 1955 uno dei
Premi d’Arte, Fotografia e Pittura, tra i più prestigiosi
d’Italia la cui volontà è valorizzare l’arte contemporanea e
crearne uno snodo creativo e di riferimento, per esportarla in
seguito nella rete internazionale artistica.

Il tema della LXVI edizione 2022 è infodemia, termine che
identifica  la  circolazione  di  una  quantità  eccessiva  di
informazioni,  talvolta  non  vagliate  con  accuratezza,  che
rendono difficile orientarsi su un determinato argomento per
la difficoltà di individuare fonti affidabili.

La qualità, la ricerca, l’innovazione e la contemporaneità
sono stati i criteri fondamentali della selezione. Sono stati
selezionati  16  partecipanti  di  talento  tra  pittori  e
fotografi,  le  cui  opere  sono  visionabili  sul  sito
www.premiocascella.art.

Ad  ogni  singolo  artista  partecipante  è  stato  chiesto  di
analizzare  concetto  di  infodemia  e  di  esprimerlo  tramite
pittura  o  fotografia,  portando  la  propria  personale
interpretazione del tema all’attenzione del pubblico, e nella
giornata di sabato saranno resi pubblici i vincitori dei premi
della critica e popolare delle rispettive sezioni Fotografia e
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Pittura.

Artisti:

– Fotografia: Luciana Di Ludovico, Emanuele Di Quattro, Mauro
Fumagalli, Davide Gualtieri, Annalisa Lenzi, Simona Nobili,
Paola Rizzi, Maria Barbara Tartari.

–  Pittura:  Leonardo  Baserni,  Antonella  Cedro,  Gastone
Costantini,  Edlira  Myrselaj,  Veronique  Pozzi  Painè,  Grazia
Salierno, Luisa Valenzano, Yirui Fang.

ORTONA  DEVE  ESSERE
RAPPRESENTATA  nell’Autorità
di Sistema Portuale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

I componenti di minoranza del Comitato Porto presentano una
serie di proposte per migliorare i servizi e restituire il
giusto ruolo alla Città di Ortona

Ortona, 4 gennaio 2023. I componenti dell’Assemblea Generale
del Comitato Porto di Ortona, Laura Iubatti, Gianluca Sperati,
Antonio Serafini, Angelo Di Nardo e Gianluca Coletti, tutti
espressione  della  minoranza  in  Consiglio  comunale,  hanno
inviato al Presidente e ai restanti componenti dell’Assemblea
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Generale una serie di proposte finalizzate a migliorare i
servizi portuali in favore degli operatori e della comunità
ortonese.  Inoltre,  hanno  chiesto  espressamente  un’azione
dell’Amministrazione Comunale mirata a promuovere, presso la
Regione  Abruzzo,  la  nomina  di  un  esponente  ortonese,  in
rappresentanza della Città di Ortona, nell’ambito del Comitato
di Gestione dell’AdSP del Mare Adriatico Centrale.

Più nello specifico, per quanto concerne il miglioramento dei
servizi  portuali,  è  stato  proposto  di  pubblicare  in  una
sezione  dedicata  del  portale  istituzionale  del  Comune  di
Ortona  tutta  la  documentazione  relativa  all’attività  del
Comitato  Porto,  in  modo  che  possa  essere  condivisa  e  più
facilmente consultabile.

Inoltre, è stato proposto di aprire, possibilmente in area
portuale,  degli  uffici  ZES  e  PNRR,  nonché  un  ufficio
distaccato  dell’Autorità  di  Sistema  Portuale  del  Mare
Adriatico  Centrale  di  Ancona,  per  agevolare  gli  operatori
economici  del  territorio  e  migliorare  la  gestione  e  il
monitoraggio di importanti opportunità di finanziamento.  

“In  occasione  della  prossima  seduta  del  Comitato  Porto  –
dichiarano i Consiglieri comunali Angelo Di Nardo e Gianluca
Coletti – che, come da noi richiesto, dovrebbe tenersi entro
il  mese  di  gennaio  per  proseguire  il  monitoraggio  sugli
interventi strategici per il nostro porto e per l’economia
ortonese, abbiamo ritenuto utile avanzare ulteriori proposte
per  agevolare  il  lavoro  degli  operatori  del  territorio,
promuovendo l’apertura in area portuale di uffici ZES, PNRR e
dell’Autorità di Sistema Portuale di Ancona”.

“Il prossimo monitoraggio del dragaggio, del piano regolatore
portuale e degli interventi sulle infrastrutture del porto –
proseguono  i  due  esponenti  della  minoranza  –  sarà  anche
l’occasione  per  promuovere  maggiore  trasparenza  e
accessibilità alla documentazione relativa alle attività del
Comitato Porto. A tal fine abbiamo proposto di creare una



sezione dedicata del portale web istituzionale del Comune di
Ortona”.

“Riteniamo, infine – concludono Di Nardo e Coletti – che siano
maturi  i  tempi  per  restituire  alla  Città  di  Ortona  una
rappresentanza  all’interno  del  Comitato  di  Gestione
dell’Autorità  di  Sistema  Portuale  di  Ancona.  Per  questo
riteniamo  che  l’Amministrazione  Comunale  debba  promuovere
presso la Regione Abruzzo la nomina di un ortonese. Ortona e
il  suo  comprensorio  stanno  aspettando  da  troppo  tempo  il
completamento  delle  infrastrutture  portuali  per  beneficiare
delle potenzialità strategiche della ZES e per incrementare i
traffici, che produrrebbero evidenti effetti positivi per la
nostra economia”.    

UN  SALUTO  NEL  SEGNO  DELLA
VICINANZA  e  della  fiducia
nell’anno appena iniziato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Il Sindaco Jwan Costantini ed il vicesindaco Lidia Albani, nel
primo giorno del 2023, visitano i reparti di degenza dell’
Ospedale di Giulianova.

Giulianova, 1° gennaio 2023. Alle 12.30 di oggi, il Sindaco
Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani hanno varcato
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l’ingresso  del  Maria  SS.  dello  Splendore.  Una  visita  ai
reparti,  questa  di  stamattina,  pensata  da  giorni,  con
l’intento di portare a personale e degenti gli auguri dell’
Amministrazione Comunale e della Città. “Abbiamo deciso di
essere qui personalmente – sottolinea il Vice Sindaco – per
esprimere la nostra vicinanza e quella dei giuliesi ai medici,
agli  operatori,  e  soprattutto  alle  persone  che  stanno
trascorrendo queste ore in corsia”. ” Abbiamo voluto lasciare
un messaggio di incoraggiamento – conferma il Sindaco – : un
augurio di speranza, di fiducia in un anno che sia per tutti
di serenità e di ritrovata salute”.

CONCERTO  DI  CAPODANNO  anche
Roseto ha il suo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Appuntamento  il  primo  gennaio  al  centro  Piamarta  con
Rosetorchestra

Roseto degli Abruzzi, 29 dicembre 2022. Anche Roseto avrà il
suo  Concerto  di  Capodanno,  uno  degli  eventi  musicali  più
popolari reso celebre da quello ormai iconico che si svolge a
Vienna dal 1939.

L’evento, in programma a partire dalle ore 18 del 1° gennaio
presso la Sala “Guerrieri” del Centro Piamarta, è frutto di un
progetto ideato e diretto dal maestro Daniele Falasca, che ha
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messo insieme un’orchestra da camera formata da 14 elementi,
giovanissimi  laureandi  e  laureati  selezionati  presso  i
Conservatori di musica Abruzzesi, che hanno dato vita alla
“RosetOrchestra”, nata il 22 Ottobre alle ore 21, giorno ed
orario della prima prova.

Il programma del Concerto di Capodanno si compone di musiche
neoclassiche  composte  dal  maestro  Daniele  Falasca,  otto
composizioni per pianoforte ed orchestra ed il brano, per voci
ed orchestra, dedicato alla città di Roseto dal titolo “Quel
mare che…”, con musica dello stesso Falasca e testo di Dante
Francani.

“Siamo  molto  felici  e  onorati  della  nascita  di  questo
grandioso progetto per la Città di Roseto che avrà finalmente
la  sua  orchestra  –  affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e
l’Assessore alla Cultura Francesco Luciani – Non potevamo fare
altro, come Amministrazione, che rispondere positivamente e
con entusiasmo alla proposta del maestro Falasca. Iniziamo il
nuovo anno nel segno della cultura, della grande musica. Come
accade nelle grandi città europee anche Roseto avrà il suo
concerto  di  Capodanno.  Invitiamo,  quindi,  tutta  la
cittadinanza a godersi questo grande spettacolo gratuito”.

“Il giorno 28 dicembre abbiamo raggiunto il primo obbiettivo –
commenta con soddisfazione il maestro Falasca – incidere in
uno studio di registrazione il brano “Quel mare che…” dedicato
alla nostra meravigliosa Cittadina, il secondo obbiettivo è il
Concerto di Capodanno al Centro Piamarta a Roseto, in vista
del  quale  stiamo  lavorando  senza  sosta  e  con  grande
entusiasmo”.

“Ho voluto dedicare alla mia terra d’Abruzzo ai suoi purissimi
e molteplici volti queste mie melodie – ha aggiunto Falasca –
disegnando dei “quadri musicali” attraverso un dialogo fra il
pianoforte e l’orchestra, con un linguaggio a metà strada tra
tradizione classica da cui provengo e quella moderna, alla
quale ho dedicato, peraltro, tante energie giovanili”.



I  brani  del  “Concerto  di  Capodanno”  saranno  eseguiti  dal
soprano Fiorella Barnabei, dal baritono Daniele Di Nunzio, e
da Fabio e Alessio Maiorani al pianoforte.

L’ingresso è libero.

VILLA CERULLI, TERZO PROGETTO
finanziato dai fondi Pnrr
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Sarà  un  museo  multimediale  e  interattivo  della  civiltà
contadina. Rispettata, finalmente, la volontà dei donatori.

Il Sindaco Jwan Costantini e l’assessore Giampiero Di Candido
commentano positivamente i tre piani approvati, tutti in linea
con il programma elettorale di questa Amministrazione.

Giulianova,  29  dicembre  2022.  Riguarda  Villa  Cerulli,  in
località Santa Lucia di Case di Trento, il terzo dei progetti
approvati dalla Giunta Comunale e finanziati con risorse del
Pnrr.  Di  880.000  euro,  in  questo  caso,  l’importo
dell’intervento,  che  restituirà  alla  città  l’atteso  Museo
della Civiltà contadina, come da volontà dei donatori.

Il  progetto,  nello  specifico,  coincide  con  una  complessa
operazione di manutenzione straordinaria per il riuso e la
riqualificazione  della villa, dell’area circostante e dei
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manufatti annessi.

La necessità è quella di eseguire l’intervento in termini sia
di maggiore sicurezza per i

futuri visitatori, sia di valorizzazione del contesto, nel
rispetto della volontà testamentaria .

La ristrutturazione ed il consolidamento degli spazi esistenti
devono potenziare l’offerta culturale locale accentuando la
capacità di attrazione in luoghi  fuori città. L’intera area
dovrà  dunque  essere  fruibile  alle  visite  e  migliorata
nell’assetto generale attraverso una rivisitazione funzionale
ed estetica in chiave contemporanea.

Il progetto, in particolare, prevede importanti interventi di
carattere strutturale e di riqualificazione. Tra questi, il
recupero del pavimento esistente, l’impermeabilizzazione del
terrazzo, la manutenzione degli infissi, l’abbattimento delle
barriere  architettoniche,  la  messa  a  norma  delle  stanze
espositive. Gli spazi circostanti la villa saranno interessati
da opere di giardinaggio relative al prato e alla vegetazione
esistente.  Previsti   un  nuovo  sistema  di  irrigazione,  la
creazione  di  percorsi  pedonali  all’interno  del  parco,  la
realizzazione  di  spazi  di  sosta  e  parcheggio,  senza
trascurare  tutte le opere di arredo urbano destinate alla
migliore fruibilità dell’intero complesso museale. È inoltre
contemplata  l’installazione  di  totem  informativi  sui  quali
saranno apposte scritte per ipovedenti e in caratteri braille.

Il progetto è orientato alla conservazione del luogo, dello
spirito che lo ha animato, dei criteri con cui fu concepito.
Non a caso, al primo piano si è tornati alla predisposizione
di un unico ambiente come era in origine. L’edificio annesso
alla  villa,  l’antica  stalla,  conserverà  l’aspetto  esterno,
mentre l’interno potrà essere ammirato in sicurezza grazie ad
una struttura di metallo e vetro.

Il museo non sarà la tradizionale galleria espositiva, ricca



ma statica. Si punta invece ad un’interpretazione moderna,
cioè multimediale ed interattiva delle visite, didattiche o
turistiche che siano.

“Piazza Dalla Chiesa, l’area dell’ex depuratore, villa Cerulli
– commenta l’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido
– sono le tre aree a cui sono stati destinati i finanziamenti
messi  a  disposizione  dal  Pnrr.  Per  quanto  diversi,  e
riguardanti volutamente tre differenti zone della città, i
progetti sono legati da uno stesso principio ispiratore, da
uno stesso obiettivo: ampliare il tessuto urbano esistente
restituendo  porzioni  di  territorio  marginalizzate,
sottoutilizzate,  mortificate  nell’aspetto  e  nella  funzione.
Approvati  in  tempi  rapidi,  cioè  rispettosi  delle  scadenze
tecniche imposte, i piani sono frutto del lavoro eccellente
degli  uffici,  dell’elevata  e  aggiornata  competenza  dei
consulenti, della volontà politica della Giunta. A tutti loro
va il mio ringraziamento. Se nei prossimi mesi vedremo una
città diversa, il merito sarà di quanti hanno ben interpretato
le esigenze dei cittadini e fatto sì che le aspettative di
un’intera comunità si facessero reali, fossero finalmente un
patrimonio concreto, a portata di mano.

“ Anch’io – conclude il Sindaco Jwan Costantini – intendo
ringraziare  il  personale  dell’  Ufficio  tecnico,  tutte  le
professionalità  coinvolte,  l’intera  maggioranza
amministrativa. I tre progetti parlano un linguaggio unico,
modernissimo. I fari della sostenibilità, del rispetto dell’
ambiente, della cura del panorama urbano,  hanno illuminato e
segnato  il  percorso.  Siamo  felici  di  aver,  con  questo,
lasciato  un  segno,  e  di  aver  consegnato  ai  giuliesi,  ai
giovani soprattutto,  una città migliore, più utile e più
bella.”



GRAN CONCERTO di Capodanno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Lo scopo e la ragione finale di tutta la musica non è altro
che la gloria di Dio, Johann Sebastian Bach

Vasto, 28 dicembre 2022. Lunedì 2 gennaio alle ore 21:00 la
Parrocchia San Paolo Apostolo ospiterà il Gran Concerto di
Capodanno  dell’Orchestra  Sinfonica  Internazionale  “Bulgaria
Classica”.

In  tempi  fortemente  segnati  da  pandemie,  guerre  e
ristrettezze, iniziare l’anno con un concerto di buona musica
classica  è  sicuramente  un  bel  segno  di  comunione  e  di
speranza.

Il Concerto di Capodanno è una tradizione che nasce a Vienna
nel 1939 nella splendida sala del Musikverein e da allora è un
appuntamento immancabile, trasmesso in mondovisione, diretto
sempre da grandi direttori, tra cui Claudio Abbado, Riccardo
Muti e Zubin Metha.

Il programma del 2 gennaio ripropone molti dei brani immortali
del concerto viennese, da Strauss a Verdi.

A dirigere l’Orchestra Sinfonica  sarà il MAESTRO LEONARDO
QUADRINI,  di  origini  beneventane  ma  con  un  curriculum
internazionale di grande livello. Duemila concerti all’attivo
e trent’anni di carriera musicale alle spalle. Diplomato in
Musica  Corale  e  Direzione  di  coro  presso  il  prestigioso
Conservatorio “San Pietro a Majella” di Napoli e in Direzione
orchestrale a L’Aquila. Una vita dedicata alla musica in tutte
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le sue sfumature: dalla classica alla leggera. Ha diretto le
maggiori  orchestre  sinfoniche  europee  e  italiane  e  i  più
importanti cantanti (lirici e pop): da Katia Ricciarelli ad Al
Bano, da Antonella Ruggiero a Placido Domingo al trio Il volo
fino a Lucio Dalla. Ad ogni concerto è capace di coinvolgere
il pubblico con esibizioni travolgenti.

Di sicuro la musica e il suo incanto saranno protagonisti
anche a San Paolo.

Parrocchia San Paolo, Vasto

NOTTE  DI  SAN  SILVESTRO  in
piazza Buozzi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Febbraio 2023

Dalle 22, il concerto di Antonio Sorgentone, seguito dai ritmi
popolari de “I Musici”. Ristoratori in rete per aperitivi e
cenoni.

Giulianova, 28 dicembre 2022. L’arrivo del 2023, a Giulianova,
si  festeggia  in  piazza.  Più  precisamente,  il  conto  alla
rovescia, nel primo anno libero dalle restrizioni sanitarie,
si farà all’ombra della cupola, in piazza Buozzi.  Con il
Patrocinio dell’ Amministrazione Comunale e l’organizzazione
di Daniele Panichi, sono in programma una serata e una notte
all’insegna della musica, del divertimento, della giuliesità.
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A salire sul palco, infatti, alle 22, sarà Antonio Sorgentone,
già vincitore di “Italia’s got talent”, con il suo iconico
spettacolo in musica di geniale sregolatezza. Una travolgente 
performance,  a  ingresso  gratuito,  durante  la  quale  sarà
possibile cenare in uno dei tanti locali della piazza, messi
in rete con un ventaglio di offerte gastronomiche che vanno
dall’aperitivo  al  classico  cenone.  Dopo  la  mezzanotte,  lo
spettacolo  prosegue  con  “I  Musici”  e   le  sonorità  della
pizzica e della taranta.

“Si tratta di un’opportunità che abbiamo voluto mettere a
disposizione di tutti i giuliesi – sottolinea l’assessore Di
Carlo – perché festeggiare insieme, in piazza, ha comunque un
valore   socializzante,  di  condivisione,  per  certi  versi
identitario.  Il  coinvolgimento  dei  ristoratori  conferma
inoltre che quando pubblico e privato dialogano e uniscono le
forze, il risultato, oltre ad essere garantito, dà ancor più
soddisfazioni”.

“La scelta del centro storico – aggiunge l’assessore Giorgini
– non è stata casuale. Lido e città alta meritano e sono
destinatari della stessa attenzione, protagonisti entrambi di
un’ idea di valorizzazione strutturale, sociale e culturale
che  sa  adeguarsi  alle  esigenze  e  alle  peculiarità  dei
quartieri”.


